



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA <b>ContraRéplica</b>	11	20/10/2023	OPINIÓN



**GERARDO  
FLORES  
LEDESMA**

PRISMA EMPRESARIAL

## Aprobación del Paquete Económico 2024, sin puntos ni comas

**S**in mover puntos ni comas, y sin pena ni gloria, en las próximas semanas se prevé que el Paquete Económico para 2024 sea aprobado en las cámaras de Diputados y Senadores.

Ya tuvimos una suerte de ensayo con la aprobación en la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, en donde se dio paso a la Ley de Ingresos de la Federación, aunque con los votos de una oposición que no le alcanzan para hacer ningún contrapeso.

Viene entonces, como ya hemos comentado aquí, el recorte al Poder Judicial por 15 mil millones de pesos, la contratación de casi 2 billones de deuda para asumir costos sociales, la aprobación de una tasa mayor en el ISR aplicable a los ahorros y varias cifras que rayan en la presunción, como el precio del petróleo, la paridad peso-dólar y el crecimiento económico, entre otras.

Se aprobará un presupuesto gigantesco por 9.6 billones de pesos, en donde la cifra de recursos por ingresos vendrá del cobro de impuestos, la factura petrolera y el pago de derechos y contribuciones, y la mayor parte del gasto se deslizará hacia las obras emblemáticas del gobierno federal, programas sociales y más apoyo para Petróleos Mexicanos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA <b>ContraRéplica</b>	11	20/10/2023	OPINIÓN

**El presidente** López Obrador decidió irse por la ruta de la confrontación con el Poder Judicial, al arruinar 13 de 14 fideicomisos por un monto de 15 mil millones de pesos que durante años se han mantenido en beneficio de los empleados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El Ejecutivo pregona que tal acción se hizo porque tales fideicomisos son parte de los privilegios y “guardaditos” que tiene el Poder Judicial. Los argumentos los espetó en una de sus mañaneras. Los legisladores de Morena le secundaron; los políticos de antaño y hoy día callaron, y la mayoría de la población, sumida en su ignorancia, aún no percibe el tamaño del pleito que se avecina,

•Periodista  
Director de RedFinancieraMX  
gflores13@yahoo.com.mx

 **Visita nuestro**  
sitio web para leer la  
columna completa.  
[www.contrareplica.mx](http://www.contrareplica.mx) 